

Buckten/Basel, im Juni 2025

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Unendlich traurig, aber im Wissen, dass es eine Erlösung war, haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von

Erhard Roth-Breisinger

12.7.1942 - 8.4.2025

Wir danken für all die Liebe, Zuneigung und den Trost, für die vielen tröstenden Worte, Umarmungen, Gesten der Verbundenheit oder für einen stillen Händedruck.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Markus Enz für die würdevolle Gestaltung der Urnenbeisetzung, Erhards langjährigem Hausarzt Herrn Dr. Angelo Molteni sowie dem Pflegepersonal des Pflegeheims Mülimatt Sissach, 1. Stock, für die gute Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön an alle,
die Erhard Gutes getan haben.

Brigitte Roth-Breisinger
Michael Roth und Jvone Loiola Roth
alle Verwandten, Bekannte und Freunde

Allfällige Spenden bitte an den «Stern für Lombok» mit Vermerk «Erhard Roth»,
IBAN CH06 8080 8009 8169 8490 6